
 

 

 

新年度が始まりました 

黒髪登山道及び学校の除草作業、ありがとうございました！ 

武雄スイミングスクールの大宅先生、ありがとうございました！ 

 

 

  

 

 

６月２９日（日）の早朝に実施しました、除草作業において、９８名の方々に参加して頂

き、登山道と学校敷地を見違えるように除草して頂きました。暑い中、誠にありがとうござ

いました。ＰＴＡの環境整備部の山口部長さんをはじめ、皆さんのご協力によって、子ども

たちの教育環境や卒業生への辞書購入が整いました。９月末の２回目の除草作業も宜しくお

願いします。先週のＰＴＡ理事会で、保護者や教職員の配置、急斜面の草刈り、作業の進捗

や終了の確認、周知について、貴重なご意見を頂きました。今後の改善にいかしていきます。 

今日は、七夕の日とされています。子

どもたちの中で、願い事を書きたい子

どもは、短冊に書いて飾っています。８

月２日（土）１７：３０から開催される、

第１６回やまうち七夕まつりが開催予

定です。山内公民館の計らいで、本校の

低中高学年にそれぞれ、七夕飾り用の

笹竹の模造品を配付して頂きました。

ありがとうございました。それに、子ど

もたちが書いた願い事や飾りを取り付

け、当日、会場に展示する予定です。分

校については、保護者さんや担任によ

って、学校で展示する七夕かざりの笹

竹を切り出して頂きました。また、祭り

当日は、分校振興会会長の知北さん（立

野川内区区長さん）方のご協力によっ

て切り出して頂く、新たな竹に願いこ

とや飾りを付け替えたものを展示する

予定です。皆様のご協力に心より感謝

を申し上げます。ありがとうございま

す。祭り当日、会場でお会いできること

を楽しみにしています。どうぞ、ご都合

が付かれる方は、お子さんとご一緒に

お出かけ下さい。 

 

６月２５日から２７日までの３日間、子どもたちの水遊びや水泳指導の特別非常勤講師と

して、武雄スイミングスクールの大宅先生に今年も来て頂きました。専門家の卓越した指導

によって、子どもたちは嬉々とした、表情を見せながら楽しく学ぶことができました。担任

教師もその指導ぶりから多くのことを学ばせて頂きました。ありがとうございました。 
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６年生の水泳指導では、発砲スチロール製のパイプを使い、水に浮くことに慣れて楽しむことができました。 

 

からの式辞      教室での様子（）  



保育園、幼稚園や臨床心理師の先生方が、１年生の様子を参観されました！ 

学校運営委員さんには、全学級の子どもたちの様子を参観して頂きました！ 

各学年の修学旅行へのご理解とご協力、ありがとうございました！ 

                                                   

 

６月２４日に、１年生が昨年度まで通っていた幼稚園、保育園、認定こども園の保育士の

方々に、入学して３か月が経過した様子を参観して頂きました。１年生は、算数の授業でノ

ートに書いたり、担任の発問に元気に発表したりすることができました。参観された保育士

の方々から、「入学して３か月で、見違えるように子どもたちがしっかり学んでいてびっく

りしました。」等、感想をいただきました。参観後には、子どもたちの様子について話し合

う中で、これからも幼稚園、保育園、認定こども園と、小学校が連携していく大切さを確認

しました。また、別日には、臨床心理師の先生の１年生が自分たちで提示された課題に取り

組む姿を観て頂きました。感想として、「市内の小学校１年生を観て回っていますが、山内

西小学校の１年生は、落ち着いてしっかり学んでいてびっくりしました。市内でも一番、す

ばらしいと感じました。」とお褒めの言葉をいただきました。１年生、素晴らしかったです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山内西小学校の教育内容についてご意見やご助言をいただく、学校運営協議会の第１回を

６月２４日に行いました。委員さんとして、井上和則様（区長会代表）、山口良子様（老人会

代表・元山内西小学校校長）、宮副照平様（ＰＴＡ会長）、矢野雄基様（商工会青年部代表）、

中島久典様（地域学校協働本部）の皆様に来校して頂き、授業参観と情報交換を行いました。

授業参観では、暑い中、子どもたちが一生懸命に学んでいる姿を観て頂きました。情報交換

では、今後も立腰教育を継続していく大切さ、黒髪大学での子どもたちとの交流の素晴らし

さ、いじめ防止や不登校対応、えがお貯金箱について意見交換を行いました。今年度、３回

の協議会を予定していますので、これからも子どもたちの素晴らしい姿を紹介していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

６月に実施しました、修学旅行では、教室だけでは学べない貴重な         見学

体験を行うことができました。お弁当の準備等、ありがとうござい 

ました。６年生の修学旅行に同行し、子どもたちが平和の大切さを        をを学

び、下級生に伝えていく使命を感じていて素晴らしかったです。 

なつかしい保育士の皆さんを見て、１年生は嬉しそうに頑張っている姿を見せようと大張り切りでした。 

 

からの式辞      教室での様子（）  

平和学習の一環として、語り部の城畳美彌子さんから貴重なお話を聞きました。 

４年生の道徳科の授業では、子どもたちに自分事として考えさせる板書や発問に感心されていました。 

 

からの式辞      教室での様子（）  


